



## Y - a t-il un relâchement dans l'application de la Loi Evin ?

Rubrique : actualités - Date : jeudi 21 avril 2011

---

"Y aurait-il comme un relâchement dans le respect de la législation anti-tabac dans l'Hexagone ? C'est ce que laisse penser l'affaire rapportée par l'association Droits des non Fumeurs (DNF). Elle concerne une femme qui s'était présentée en 2009 pour un entretien d'embauche et dont l'interlocutrice s'était permis d'enchaîner cigarette sur cigarette durant l'entretien. Et cela en dépit de l'interdiction de fumer sur les lieux de travail, en vigueur depuis 2006.

Nous sommes en 2009, donc. Madame F. est reçue par une responsable de la Société Culligan, spécialisée dans le traitement de l'eau. L'objet de l'entretien est donc une embauche espérée mais là, surprise ! Durant la discussion, responsable en question s'est mise à fumer cigarette sur cigarette, « écrasant (ces dernières) dans un cendrier plein de mégots ». Elle pratiquait de surcroît porte ouverte, de sorte que la fumée se répandait dans les locaux.

Devant cette violation manifeste de la loi, Madame F. a contacté l'association DNF. Cette dernière s'est alors tournée vers la justice qui n'a eu aucune difficulté à constater les faits.....

[Lire la suite sur destination santé](#)